

Steyr, im August 1912.

Euer Hochwohlgeboren!

Von dem Streben geleitet, das von unseren Voreltern aus dem weiten Reich der bildenden Künste Überlieferte der Nachwelt zu bewahren, Kunstfreunde und Schönheits-sinn vergangener Zeiten neu zu wecken und mitzuwirken, daß Bauhandwerk und Handwerkskunst auf gediegener heimatlischer Grundlage in neuzeitliche Bahnen gelenkt werden, hat es die Vereinigung „Heimatschutz“ in Steyr unternommen in der alten Eisenstadt eine Ausstellung ins Leben zu rufen, welche die erwähnten Gebiete umfassen, die Ziele des Heimatschutzgedankens aller Welt vor Augen führen und demselben zum Durchbruche verhelfen soll.

Die Ausstellungsleitung gibt sich somit die Ehre, Euer Hochwohlgeboren vorstehende Einladung mit der freundlichen Bitte zu überreichen, ihr bei Eröffnung der Ausstellung die Ehre Ihrer Anwesenheit zu geben.

Julius Gschaidner

Bürgermeister der Stadt Steyr
Ehrenvorsitzender.

Rudolf Sommerhuber
k. u. k. Hoflieferant
Vorsitzender.

Dr. Richard Klunzinger
Stadtarzt
Vorsitzender-Stellvertreter.

